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Protokoll der 8. ordentlichen Sitzung des Studierendenparlaments am 11.September 2019

Beginn:  18:15 Uhr

Ende: 20:24 Uhr

Ort: AStA-Großraumbüro (ME.04.19)

Redeleitung: Muriel Berno

Protokoll: Cornelis Lehmann

Anwesende Parlamentarier*innen: Muriel Berno, David Bartholomäus, Joshua Gotschalk, Felix 
Pestke, Ivo Vuicic, Linus Prinz, Cornelis Lehmann, Philip Cramer, Konstanze Wagner, Felix 
Wagmann, Yannick Dühringer, Hong Nhi Nguyen, Marthe M. Monreal, Lars Bütner

Abwesende Parlamentarier*innen: Julia Schnäbelin (entschuldigt), Mike Stephan (entschuldigt), 
Jonas Klein (entschuldigt), Lukas Vaupel (entschuldigt), Amirhossein Samaie, Emre-Can Tan,  Jantje 
Rudack

Anwesende Mitglieder des AStA: Kai Radant, Gabriel Lehmann, Daniel Benjamin Fachinger



TOP 1: Begrüßung und Regularia

Muriel eröfnet die Sitzung um 18.15 Uhr. 

Es wurde form- und fristgerecht eingeladen. Das Stupa Ist mit zu Beginn 11 anwesenden 
Mitgliedern beschlussfähig. 

Folgende Tagesordnung ist vorgeschlagen:

1. Begrüßung und Regularia

2. Anträge

3. Berichte aus den Gremien

4. Hochschule und Hochschulpoliti

5. Nachwahl eines Kassenprüfers 2016/17

6. Wahl eines Wahlausschusses

7. Sonstges und Termine

Das Protokoll der vergangenen Sitzung ist verschickt worden, es gab eine überarbeitete Fassung 
von Julia, die auch verschickt wurde und zur Abstmmung gegeben wird.

Mit 10 Ja-Stmmen, 1 Enthaltung und 0 Nein-Stmmen ist das Protokoll angenommen.

2 Anträge sind eingegangen.

Mit 11 Ja-Stmmen, 0 Enthaltung und 0 Nein-Stmmen ist die vorgeschlagene Tagesordnung ange-
nommen.

Vanessa Warwick (Juso HSG) ist von ihrem StuPa Mandat, aufgrund eines Auslandssemesters, zu-
rückgetreten, für sie rückt Jantje Rudack (Juso HSG) nach.

 TOP 2: Anträge

Antrag auf Zuwendungen zur Unterstützung der Sonderausgabe des Literaturmagazins 
neolith   zum Engelsjahr 2020     



Antragssteller: neolith Werkstat & Magazin, vorgestellt durch Dardan

Dardan stellt den Antrag vor (siehe Konzept und Finanzplan).

18:22: Yannick Dühringer kommt zum Plenum. Nun sind 12 stmmberechtgte Mitglieder 
anwesend.

18:23: Felix Pestke kommt zum Plenum. Nun sind 13 stmmberechtgte Mitglieder anwesend.

Es wird u.a. über folgende Punkte diskutert: Auuage, Preis pro Exemplar (Vergleich aktuelle 
Ausgabe neue Ausgabe), Eigenanteil, Ungereimtheiten im Finanzplan, Zielgruppe,Verkaufsstellen, 
Höhe der Bezuschussung pro Ausgabe, Recycling und Nachhaltgkeitsaspekte, Verkaufspreis, 
Reisekosten, Anzahl der Farbseiten, andere Finanzierungsmöglichkeiten (v.a. Fachschafen), 
Digitalversion, Mehrwert der Ausgabe

18:50 Lars Bütner kommt zum Plenum. Nun sind 14 stmmberechtgte Mitglieder anwesend.

Cornelis stellt einen GO-Antrag auf Vertagung der Beschlussfassung. Es gibt keine Gegenrede, 
damit ist der GO-Antrag angenommen, und die Beschlussfassung vertagt.

Antrag: Prüfungsanmeldungen Digitalisieren

Antragssteller: Juso HSG Wuppertal, vorgestellt durch Yannick

Es wird u.a. über folgende Punkte diskutert: Wirkkraf des Beschlusses, Beibehalten der schrifl. 
Anmeldung als Opton, zusätzliche Bestätgung der bestandenen Prüfungsleistung an die/den 
Studierende*n, Notenlisten, technische Lösung.

Philip stellt einen GO-Antrag auf Schluss der Redeliste. Es gibt keine Gegenrede, damit ist der GO 
Antrag angenommen und die Redeliste wird geschlossen.

Muriel gibt den Antrag zur Abstmmung.

Mit 14 Ja-Stmmen, 0 Enthaltung und 0 Nein-Stmmen ist der Antrag einstmmig angenommen.

19:33 Felix Wagmann verlässt das Plenum. Nun sind 13 stmmberechtgte Mitglieder anwesend.

TOP 3: Berichte aus den Gremien
Yannick berichtet aus dem AStA

Am 08.09. hat die AStA Klausurtagung statgefunden und es wurde ein Veranstaltungsplan für das 
kommende WS erstellt.

Thorben ist zum Beaufragten für Universität und Soziales gewählt worden, nachdem Vanessa als 
Beaufragte zurückgetreten ist, aufgrund ihres Auslandssemesters.

Ben ergänzt: Im Oktober sollen folgende hochschulpolitsche Veranstaltungen statinden: 
Historischer Stadtrundgang, Brexit-Veranstaltung.

Auf Nachfrage von Konstanze ergänzt Kai: 1 Beweerber für die ausgeschriebene Hausmeisterstelle 
wurde vorübergehend als Beaufragter gewählt, während man noch eine Entscheidung über die 
mögliche Aufeilung der Stelle und die Bewerber trefen muss.

TOP 4: Hochschule und Hochschulpoliti



Daniel, Benjamin berichtet vom Landesastentrefen

Auf dem letzten LAT in Bonn, wurde folgendes diskutert: Satzung, Wahl der LAT-Koordinierung, 
Haushalt (wurde nicht beschlossen), Finanzordnung (vertagt), Überlegung der Verfassungsklage 
(NRW) gegen das Hochschulgesetz, studentsches Wohnen. Muriel ergänzt aus dem HSW-Verwal-
tungsrat, dass die Wohnsituaton in Wuppertal im Verhältnis zu anderen Universitätsstädten gut 
ist, jedoch auch hier Probleme bestehen, u.a. Schwierigkeit Grundstücke zum Bau weiterer Wohn-
heime zu bekommen.

Auf Nachfrage von Joshua berichtet Yannick, dass es Pläne für die Neubesetzung des Referats für 
Universität und Soziales, nach dem Ausscheiden Yannicks am 01.10. gibt. Es soll zukünfig 2 Refe-
renten geben. Dafür vorgesehen sind Daniel Benjamin Fachinger (aktuell Beaufragter) und Mike 
Spoerer.

TOP 5: Nachwahl eines Kassenprüfers für das Haushaltsjahr 2016/17 

Es gibt keine Vorschläge.

Muriel bitet die anwesenden Listen und Parlamentarier mögliche Prüfer*innen zu suchen.

TOP 6: Wahl eines Wahlausschusses

Muriel stellt 3 Kandidierende vor, die sich beim Präsidium gemeldet haben:

Laura, Timm und Jaqueline.

Es gibt keine weiteren Vorschläge.

Muriel bitet die anwesenden Listen und Parlamentarier mögliche Wahlauschuss Mitglieder zu su-
chen.

Muriel eröfnet und schließt den Wahlgang.

Es wurden 13 gültge Stmmen abgegeben. Alle 3 Kandidierenden wurden jeweils einstmmig mit 
13 Ja Stmmen gewählt.

TOP 7: Sonstges und Termine



17.10. Bier und Spiele zum Semesterstart auf der AStA Ebene.

Die nächste Stupa-Sitzung fndet am 02. Oktober um 18 Uhr s.t. stat.

David gibt seinen Rücktrit bekannt und fndet dabei lobende Worte für das StuPa.

Muriel bedankt sich im Namen des Präsidiums bei Daniel für seine Arbeit.

Muriel schließt die Sitzung um 20:24 Uhr. 

Wuppertal, den _____________

Protokoll verabschiedet am ________________.

(Abstmmung: ___ Ja, ___ Nein, ___ Enthaltungen).

____________________ ____________________ ____________________

    Muriel Berno        Julia Schnäbelin        Mike Stephan


